



LA RESTAURATION A L'ECOLE MATERNELLE DES VERGERS

Des rituels et des règles à apprendre, manger à la restauration scolaire est un grand bouleversement dans la vie d'un enfant et aussi pour les parents.

Apprentissage d'un rituel différent de celui de la maison...

L'enfant découvre de nouveaux aliments, cuisinés différemment

...

MaisManger avec les copains c'est aussi très drôles et ça créer du lien !

Il arrive qu'on parle forttrès fort !

Mais la magie des copains fait qu'ensemble, on goûte les aliments même si on les boude !

Une bouchée, deux bouchéesoooh là là, j'ai tout mangé !



